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Che dite, sarà ora di una bonifica?

Pubblicato Domenica, 30 Agosto 2015 16:23

Residui dei “botti” di Ferragosto tuttora
da rimuovere; e ci sono anche dei topi

CIVITAVECCHIA - Ferragosto è passato già da un po’ ( sai com’è; siamo al 30… ) ma tra gli
“scogli” di fronte Piazza Betlemme ( e dunque, sovente in acqua ) si riscontra tuttora la
presenza di consistenti residui dei “botti”. Una cattiva abitudine, quella di non ripulire il tratto in
oggetto,

ne prima ne tantomeno dopo lo spettacolo pirotecnico, ormai divenuta quasi una tradizione al
pari degli stessi Fuochi ( o “de le stesse Foche”; per dirla alla Citavecchiese ). Che dite, vista
altresì la presenza di fin troppi rifiuti d’altro genere e - di conseguenza – di non pochi topi, sarà
giunta l’ora di operarvi una bella bonifica?
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